

Jeu du Killer

Le jeu du killer se joue au Blackball mais on peut imaginer des variantes se jouant sur billard américain ou bien carambole.

Le jeu du killer se joue de 4 à 12 joueurs sur un même billard.

Tous les joueurs sont crédités de trois vies au départ de la partie. Le but du jeu est d'éliminer les adversaires en leur faisant perdre des points de vie.

Les joueurs jouent à tour de rôle, un seul coup à chaque fois :

- Soit le joueur empoche une bille, il passe alors la main au joueur suivant et reste dans le circuit
- Soit il n'empoche pas de bille et perd alors une vie et passe la main au joueur suivant. S'il perd sa dernière vie, il est éliminé
- Un joueur faisant une faute perd une vie, même s'il empoche dans le même temps une vie

La partie s'achève lorsqu'il ne reste plus qu'un joueur en vie. Il est déclaré vainqueur.

Cas particulier de la casse : le joueur qui casse a deux coups pour empocher une bille.

Variante américain : mêmes règles qu'au blackball mais sur un billard américain

Variante carambole : mêmes règles mais il faut faire le point pour garder sa vie plutôt que d'empocher les billes